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DISCURSO DEL PRESIDENTE  DEL  GOBIERNO,  JOSÉ MARÍA 
AZNAR,  EN LA ENTREGA DE LA GRAN CRUZ DEL MÉRITO 
DEPORTIVO  A  ARANTXA  SÁNCHEZ  VICARIO  Y  CONCHITA 
MARTÍNEZ

Madrid, 05-11-2001

Muy buenas tardes a todos. Quiero, por supuesto, dar la enhorabuena a Arantxa y a 
Conchita, y felicitarlas porque, sin duda, este reconocimiento y este ingreso en la orden 
del Mérito Deportivo es un reconocimiento muy expreso de su brillantísima carrera 
deportiva.

Quiero decir  que,  personalmente y como otros tantos españoles,  hemos disfrutado y 
seguimos disfrutando de los éxitos y los triunfos de Arantxa y de Conchita. La verdad 
es que antes de venir aquí me he estado repasando un poco las hojas del curriculum de 
las dos. Es una cosa interminable y la he cerrado porque era larguísimo e íbamos a hacer 
este acto demasiado tarde.

Sí quiero daros sinceramente la enhorabuena: enhorabuena por todos los triunfos que 
habéis  cosechado,  enhorabuena  por  lo  que  habéis  hecho  por  el  tenis  español, 
enhorabuena  por  lo  que habéis  hecho por  el  deporte  español.  Y quiero  deciros  que 
habéis demostrado siempre, además, un comportamiento y una actitud absolutamente 
ejemplar cuando habéis vivido los momentos mayores de éxitos que puede vivir una 
deportista y también cuando habéis tenido momentos menos buenos; pero, sin duda, 
habéis  sabido  transmitir  siempre  una  serie  de  valores  de  esfuerzo,  de  entrega,  de 
capacidad, de tenacidad y, por supuesto, de cualidades personales que son sinceramente 
admirables.

Quiero también agradecérselo muy especialmente a todos los que han colaborado y os 
han ayudado en este lado y en este lado, que es mucho en vuestra tarea y en vuestros 
éxitos. Y quiero desearos sinceramente que esos éxitos prosigan por el bien del deporte 
español.

Yo soy de los que piensa siempre que en España a veces nos cuesta reconocer a nuestros 
mejores --lo decía  hace poco hablando de literatura,  pero hoy lo hago hablando del 
deporte--, y reconocer a los mejores y lo que hacen los mejores es algo que, sin duda, es 
bueno para todos, porque tiene que servir de ejemplo para los más jóvenes que sigan esa 
estela, que sigan ese camino y que puedan también dar buenos días de triunfo, de éxitos 
y de trabajo al deporte español.



Por lo tanto,  enhorabuena y que los éxitos continúen.  Os lo habéis merecido,  os lo 
habéis ganado y todos estamos muy contentos con este reconocimiento. 

Gracias a todos.


